

# 150 Jahre alt, dabei aber jung geblieben: Festakt zum großen MTV-Jubiläum

Salzgitters ältester Sportverein erntet im „Ratskeller“ zum runden Geburtstag viel Lob

Mit einem Festakt hat der älteste Verein Salzgitters sein 150-jährige Bestehen begangen. Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke begrüßte zur Jubiläumsfeier im „Ratskeller“ viele Ehrengäste und die anwesenden MTV-Mitglieder und Freunde des Vereins.

Unter der Festgesellschaft waren der LSB-Vorsitzende Prof. Wolf-Rüdiger Umbach, Rosemarie Napp (Vizepräsidentin des Niedersächsischen Turnerbundes), Oberbürgermeister Frank Klingebiel, KSB-Vorsitzender Clemens Löcke, Ehrenvorsitzender Günther Distelrath sowie der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Goslar/Harz, Hermann Mehrens.

„Es ist mir eine besondere Ehre, Vereinsvorsitzende in diesem Jubiläumsjahr zu sein“, stellte Anja Wolfgram-Funke zur Begrüßung fest. „Wir sind nun 150 Jahre alt, aber auch jung“, ergänzte sie. Der Verein habe sich erfolgreich dem Alterungsprozess gestellt, Seniorenangebote im sportlichen Bereich und im Freizeitbereich eingerichtet. Auch die Abenteuerlandschaften für die jüngsten Mitglieder seien sehr beliebt.

6,3 Prozent der MTV-Mitglieder sind sechs Jahre oder jünger. Wolfgram-Funke: „Wir sind ein Mehrgenerationenverein,



**Ausgezeichneter Verein: Rosemarie Napp, Vizepräsidentin des Niedersächsischen Turnerbundes, übergab den Friedrich-Ludwig-Jahn-Schild an die MTV-Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke.** oH

der für alle Altersgruppen Ansprechpartner ist und auf Zulauf stößt.“ Immerhin gebe es auch 29 Mitglieder, die bereits 50 Jahre oder mehr Vereinsmitglied im MTV Salzgitter sind. Die Entwicklung gehe weiter, sportlichen Trends würde der MTV ständig aufnehmen. Der absolute Favorit Zumba gehöre genauso zum MTV-Angebot,

wie der Gesundheitssport im Präventions- aber auch Rehabilitationsbereich.

OB Frank Klingebiel lobte die Arbeit des Vereins in seinem Grußwort und sagte: „Ich bin stolz darauf, dass ich in einer Stadt groß geworden bin, in der ein Verein wie der MTV seit 150 Jahren für seine Mitglieder da

ist. Darum erlebe ich ein solch historisches Datum auch als Oberbürgermeister mit vielen Emotionen.“

KSB-Chef Löcke hob die ehrenamtlichen Leistungen des ältesten und drittgrößten Vereins der Stadt hervor. Landessportbundpräsident Prof. Umbach betonte, dass beim MTV die Arbeit der vielen Ehrenamtlichen so reibungslos funktionieren würde, wie sich das der Landessportbund für alle Vereine vorstellen könnte. Besonderes Lob übermittelte er an die Vorsitzende für ihren außergewöhnlichen Einsatz nach dem Brand des MTV-Heimes. Er zeichnete Ehrenvorsitzenden Günther Distelrath mit der goldenen Ehrennadel des LSB aus.

## Turnerbund und Sportbund ehren MTV

Turnerbund-Vize Rosemarie Napp hatte sich diesen Termin bewusst ausgewählt, da sie früher als Wettkampf-Turnerin des MTV Wolfenbüttel oft gegen die von Erich Perschke trainierte Mannschaft des MTV angetreten war. Sie brachte den Friedrich-Ludwig-Jahn-Schild als DTB-Ehrengabe als Auszeichnung mit. Der Landessportbund wird die Ehrung mit der „Günter-Volker-Plakette“ in einigen Wochen nachholen. pa